
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

11 月 12 日に離島振興をテーマとした『みえ現場 de 県議会』が開催され、県議員の方々

が離島住民の意見を聞くために答志島と菅島を訪れました。答志島では海女小屋体験や路地裏

散策の後、老人憩いの家にて意見交換を行いました。当協議会齋藤会長から、架橋早期実現へ

の切実な願いが述べられました。 

発行元：答志島架橋建設促進協議会 
会長 桃取町内会長 齋藤啓吉  

市民運動会でのＰＲ活動 

「みんなの願い早期実現答志島架橋」のキャッ

チコピーを掲げたステッカーを作成し、答志島各

戸に配布するとともに、10 月に開催された鳥羽市

民大運動会での配布を行いました。鳥羽市のみな

さまにむけての PR 活動になりました。 

（写真はステッカーイメージ図） 
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総会の開催 

 7 月 27 日に開催した総会では、協議会の事業

報告や事業計画について議論いただき、みなさん

との意見交換の時間を設けて、離島架橋に関する

活発な提案をいただきました。 

（写真は平成 23 年度総会の様子） 

 

ホームページでの情報発信 

 ホームページにて、活動の記録や経緯を掲載

することにより、答志島架橋に関する情報発信

を継続して行っています。 

 

詳しくは「答志島架橋」で検索！ 

http://www.toushijimakakyou.com/ 

知事と市長の 1 対 1 対談の開催 

12 月 17 日には『知事と市長の 1 対 1 対談』がマ

リンターミナルにて開催されました。木田市長は、「本

土地域との格差が生じているなかで、離島架橋は医

療・福祉及び教育をはじめとする離島住民の生活条件

改善のための最重要基盤である。」と架橋の重要性を

鈴木知事に述べました。（写真は対談の様子） 

～ 今後も答志島の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします ～ 

中村県議、答志島架橋に関する一般質問 

 12 月に行われた第 3 回三重県議会定例会におい

て、中村欣一郎議員は、故中村勝前県議員の答志島架

橋に対する熱い思いと答志島架橋建設協議会をはじ

めとする地元団体の願いを代弁し、鈴木知事に答志島

架橋早期実現に向けての熱意を伝えました。 


